

## ... ¿Gestionará el Ayuntamiento el Centro de Mayores Bankia?

Los beneficiarios del Espacio de Mayores de la avenida de Madrid, dependiente de la Obra Social Caja Madrid (ahora Bankia,) podrán seguir disfrutando de su centro de actividades y punto de encuentro si el Ayuntamiento dice sí al ofrecimiento de la entidad de gestionar el centro que ésta pretende cerrar. Más información en [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

# El centro de especialidades estará listo en el mes de julio

Dará servicio a 500 personas al día y realizará pruebas preoperatorias

D.SANTOS | TORREJÓN

desiresantos@diariodealcala.es  
Twitter: @DesireSantos1



Será en verano cuando el centro de especialidades de Torrejón de Ardoz vuelve a abrir sus puertas. Las obras de remodelación y mejora del mismo -que data de la década de los 70- terminarán en el mes de julio tal y como lo aseguró este lunes el consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty quien visitó las obras junto al alcalde, Pedro Rollán, y el gerente del Hospital de Torrejón, Ignacio Martínez Jover.

Según las palabras de éste último, se calcula que el nuevo centro dará servicio a unas 500 personas cada día. El centro, con 4.274 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, complementará al Hospital de Torrejón, que precisamente esta semana cumple siete meses en funcionamiento. Ambos están gestionados por Torrejón Salud.

El nuevo centro contará, además de con las especialidades que ya tenía, con rehabilitación, radiología y en él los pacientes "podrán realizarse las pruebas preoperatorias sin necesidad de acudir al centro hospitalario", aseguró el consejero al enumerar las novedades de este nuevo centro.

Otra de las incorporaciones importantes es la Unidad de Salud mental y el Hospital de Día Psiquiátrico que se ubicará "en la tercera planta de



OBRAS. El consejero junto con el alcalde de Torrejón durante la visita al centro

este nuevo edificio y que dará servicio a esos pacientes que antes debían ser atendidos en unas instalaciones más pequeñas", explicó Javier Fernández-Lasquetty.

Por el momento, las obras "cumplen con los plazos previstos" y se espera que no haya ningún tipo de retraso. No obstante, hasta que el momento en el que finalicen las obras, este centro ha mantenido y mantendrá operativo el Servicio de Urgencias en su horario habitual. Es decir, de lunes a viernes en horario nocturno y los fines de semana y festivos du-

rante las 24 horas del día.

La Comunidad de Madrid ha invertido un total de 3,5 millones de euros en las obras de adecuación de este centro sanitario que se han centrado, explicó el consejero, en la mejora de la accesibilidad y en la reordenación del espacio para un mayor aprovechamiento de la luz natural y la creación de un entorno asistencial enfocado sobre las necesidades de los pacientes.

¿Quiere saber más? Siga leyendo y opine sobre la noticia... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

## "Hemos dado un salto enorme en siete meses"

El alcalde de Torrejón de Ardoz, Pedro Rollán, quiso agradecer durante la visita del consejero a las obras del centro de especialidades la inversión que la Comunidad de Madrid ha efectuado en materia de Sanidad durante el último año. "Hemos dado un salto enorme en los últimos meses. Primero, con el Hospital, y ahora con este nuevo centro que estará listo en la época estival", dijo.

Y es que el mismo día que el consejero visitaba la remodelación del centro de Las Veredillas se cumplían exactamente siete meses desde que abriera sus puertas el Hospital de Torrejón que ya cuenta, según su gerente, con 60.000 personas que han apostado por sus servicios.

Se podría decir que la localidad torrejonera es una privilegiada en materia de Sanidad dentro de la

Comunidad de Madrid ya que el consejero de este área aseguró al final de su visita que, de momento, no se harán más inversiones en Sanidad salvo las que ya están en marcha. Entre ellas se encuentran en construcción varios centros de salud y consultorios médicos en localidades como Alcobendas o Getafe, entre otros.



Deje su comentario en... Facebook

### REUNIÓN

## Navarro dice que, tras la elección de Fouce, el PSOE "está roto"

"El PSOE de Torrejón de Ardoz acaba de demostrar que está completamente roto y dividido en familias y facciones con gravísimas acusaciones y descalificaciones entre ellos, tras una Asamblea en la que Guillermo Fouce se ha proclamado secretario general del PSOE de Torrejón en una ajustadísima votación".

Son las palabras del Partido Popular de Torrejón tras la asamblea del los socialistas en las que, aseguran, "siguen mucho más preocupados en sus luchas internas que en defender los intereses de los torrejoneros".

El Secretario General del Partido Popular de Torrejón de Ardoz, José Luis Navarro, indicó que "¿cómo pueden los torrejoneros confiar en los socialistas para solucionar los problemas de todos si no son capaces de arreglar los suyos?". Navarro añadió que "si no saben poner orden en su propia casa, no están capacitados para regir la de todos gobernando el Ayuntamiento".

Navarro arremete directamente contra Fouce, al que califica como "el candidato de la derrota y el fracaso", y la decisión de los socialistas del municipio que "han decidido seguir liderados con las mismas ideas de confrontación y oposición radical al mayor proceso de mejora y transformación de la historia de Torrejón que está llevando a cabo el Gobierno local del alcalde Pedro Rollán".

El resultado de los comicios, prosigue, demuestra que "ha ganado la candidatura continuista avalada por Tomás Gómez, Secretario General del Partido Socialista de Madrid (PSM), y Trinidad Rollán, ex alcaldesa de Torrejón de Ardoz, al incorporar a su marido, a su cuñado y a una hermana de éste como secretarios de la ejecutiva de Guillermo Fouce. Aunque curiosamente en la primera candidatura presentada a los medios de comunicación por Guillermo Fouce escondió a estos familiares, quizás para ocultar que detrás de su candidatura está Trinidad Rollán y tener más opciones de victoria".